
Según la oposición, PSV podría construir 500 viviendas en el Sector 111 

La "extraña" historia de la parcela 19 
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a parcela 19, propiedad de BAMI y retenida por el 
Ayuntamiento debido al lmcumplimlento de los plie- · 
gos de condiciones, podría haber sido vendida a la 
cooperativa ugetlsta PSV. Esto significaría un engaño 
a la autoridad municipal, ya que la parcela no podría 
ser vendida sin autorización de esta. 

ranclsco Hita, concejal de Industria, asegura que la 
moción del PP en la que se exige la dimisión de José 
Jlménez, gerente de Getafe Iniciativas SA, es una 
consecuencia de los problemas Internos del Grupo 
Popular en Getafe. Así mismo, afl rma que en tres años, 
GISA proporcionará al Ayuntamiento más de 2.000 
millones de ingresos. 

a Coordinadora de Sanidad de Parla arremete contra 
Pedro Castro, Francisco Ortega y la Coordinadora de 
Sanidad de Getafe. El nuevo Incumplimiento de los 
plazos ha despertado las Iras de los miembros de esta 
coordinadora, que exige llil finalización del hospital y 
la puesta en marcha "sin escombros". 
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Triunfar en tu pa,is. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 
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De Moda en España. 
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GETAFE EXPRES OPINION 

EDITORIAL 

¿¡Especulación!? 
Si yo poseo algo, aunque no dispongo de ello, ¿lo puedo vender? Pues 
sí, lo puedo vender. Eso es lo que se supone que ha hecho BAMI, 
saltándose la autoridad y vigilancia de este Ayuntamiento y, especial
mente, de Pedro Castro que se había comprometido a estar "ojo avizor" 
con la parcela 19. 
Pues bien, ahora se confirma que tal parcela se ha vendido, al menos eso 
aseguran los portavoces de la oposición de los partidos políticos, y 
además a PSV, cooperativa estrechamente Ünlda a UGT. Estos, según las 
mismas fuentes, han enviado una carta en la que aseguran que construi
rán 500 viviendas. ¿Cuál será el precio de dichas "casitas" cuando se 
asegura que PSV podría haber pagado una auténtica "millonada" por los 
terrenos. 
Aquí algo falla. Alguien se ha tenido que saltar la autoridad municipal. 
Este hecho podía ser grave, y aún más grave la impunidad, ya que 
sentaría un precedente. Pero más grave sería que el Ayuntamiento 
hubiera permitido esa venta cuando desde las altas instancias se 
asegura que se lucha contra la especulación. ■ 

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 

· Más incumplimientos 
<<preocupantes>> 

Después de que nuestro alcalde, Pedro Castro, prometiera que en 
octubre y,posterlormente, que en noviembre se adjudicaban los terrenos 
para viviendas en "El Casar" estamos a primeros de enero y de lo 
prometido nada. Pedro Castro ha engañado una vez más al cludad~no 
getafense. Lo preocupante es pensar primero que nuestro gobierno 
municipal ha tomado el engaño público como costumbre. A los casos del 
hospital, la falsa finalización del parque de Escolapios y las Irregularida
des urbanísticas, se une ahora la «preocupante>> falta de prisa para 
adjudicar "El Casar". Preocupante, porque el retraso Incrementará los 
costos de construcción y de gestión de la vivienda y el ciudadano tendrá 
que pagar más por lo que es casi un derecho. Preocupante, porque en las 
gestoras hay gente que se va a beneficiar de ese retraso acumulando más 
riqueza gracias a las necesidades más perentorias del pueblo. Preocu
pante porque las constructoras de siempre van ganar más dinero. Pero 
lo más procupante es que al gobierno municipal socialista le da lo mismo 
porque ellos sí tiene vivienda, aunque su sensibilidad social sea nula y 
la falta de ética en la política municipal de este pueblo empieze a ser .. 
.<<preocupante>>.■ 
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Los textos destinados a esta sección no 
podrán exceder de 30 líneas mecano
grafiadas y deberá adjuntarse el n2 de 
D.N.I .. 

Sra. Directora: Resulta que iba yo por la 
calle, en mi coche, y estuve más de media 
hora intentando acceder a mi domicilio, en 
la calle Jardines, desde la carretera de 
Toledo. 
antes las horas puntas parece que eran 
exclusivamente propiedad de la capital, 
pero nuestro pueblo, seguro que esto lo 
piensan todos los conductores, se está 
convirtiendo en un atasco continuo. 
No sé si la causa será que la calle Madrid 
no permite el tráfico o que el concejal 
pertinente no se e.ntera o no tiene coche, 
pero la verdad es que vamos de mal en 
peor.■ 

Paulina Pascual 

La redacción de GETAFE-EX
PRES quiere expresar su más 
profundo dolor por el falleci
miento de Ana Maria Dobbertln, 
esposa de Javier González Na
varro, redactor de la sección 
Local del Diario ABC y compa
ñero en las labores informativas 
de Raúl Castillo, redactor de 
nuestro semanario. Un abrazo 
muy fuerte para Javier y descan
se en paz la esposa de nuestro 
compañero.■ 

Materiales de Construcción CORTES 
AZULEJOS - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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NISSAN 
PRIMERA · 
Para un país llamado Europa 

Nissan Vanette: 

Lo que le falta 
a su transporte. 

l•l~lf-i--M~I 
Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía.le cuenta por AÑOS. 



GET AFE EXPRES VISOR 

Riete, que es mejor 

Los plenos, son con mucho, lo más aburrido en la vida política de nuestro Ayuntamiento. 
No es porque su contenido·no sea interesante, sino porque la oratoria de nuestros políticos 
a veces es demasiado seria y se pierde en vericuetos que el oido del desolado público no 
puede soportar. 
A ello se unen las horas tempraneras en las que se celebran los gobiernos municipales 
cara a la concurrencia. A las 9:30 horas de la maí'lana no estamos para mucho PGOU, 
PERI y demás jerga técnica. 
Sin embargo, a veces, y sin que sirva de precedente, la discusión política entre los grupos 
representados en el Ayuntamiento nos hace escapar del bostezo y aguzar la oreja. Ello 
ocurre, sobretodo, cuando el portavoz del grupo socialista y concejal de Hacienda, Antonio . 
Alonso, toma la palabra. 
Y es que, Antonio Alonso, ahí donde le ven, de costumbre serio, y a veces diríase hasta 
malcarado, hace uso de un sentido del humor digno del más flemático y sarcastico de los -
parlamentarios ingleses. Su oratoria, aunque seria y racional, siempre deja sitio a la 
chanza. 
Sin ir más lejos, recordemos el último pleno. <<Eso no es un modelo presupuestario, sr. 
Esteban, eso es una carta a los Reyes Magos>>, afirmó el portavoz socialista cuando el 
Partido Popular presentó su modelo presupuestario en oposición al elaborado por el 
Ayuntamiento. 
Y cuando IU manifestó su intención de votar en con~ra de los presupuestos de este aí'lo 
que acaba de comenzar, Antonio Alonso glosó la figura del portavoz comunista Gilaberte 
con la exclamación <<¡vaya papelón que han hecho ustedes!». 
Sin embargo, esto no es nada comparado con aquel pleno de la primavera de este aí'lo 
en el que comenzó con un despliegue de símiles taurinos para, finalmente, entrar a matar. 
Realmente, Antonio Alonso es el único que nos salva de la abulia plenaria. No sé como 
algunos dicen que nunca se ria. A veces la carcajada es superficial. .. , pero con este 
concejal. .. Esperemos que cunda el ejemplo, porque las cosas pueden decirse de muchas 
formas y con una nota de ironía a veces suenan mejor.■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) Re
formado, 3 dormitorios, salón, cocina, 
WC completo, terraza acristalada. 
Precio 8.300.000 
• Zona San Isidro 31 planta exterior, 
reformado, 3 dormitorios, salón, WC 
completo, terraza y cocina amueblada. 
Precio 8.900.000 ptas. 
• Getate Zona Centro 140 m2• Exterior 11 

planta, 4 dormitorios, 2 WC, salón inde
pendiente, armarios empotrados, cale
facción, suelos parquet y ascensor. 
Precio: 17.650.000 ptas. 
• Barrio Candil. (Leganes) Nuevo, extre
nar 11 y 21 planta 4 dormitorios, 2 WC, 
cocina amueblada, salón independien
te, terrazas, calefacción, puertas de 
roble, suelos Gress 
Precio: 12.000.000 ptas. 

• Getate, zona centro- 144 m2, 

tachada 5,90 m. 
Precio: 29.500.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 

en planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en traspaso. Zona Centro de 
Getate. 40 m2 Esquina. Reformado. 
Traspaso:1.000.000 ptas. 
Mensualidad: 40.000 ptas. 
• Local en alquiler: zona centro 
(Getate) 
280 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 275.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. a estrenar. 500 m2 

parcela. Zona Residencial, 7 dormito
rios, salón con chimenea, 2 aseos, 1 
WC completo, calefacción, garaje (2 
Coches). 
•Griñón.Chalet parcela 1000 m2 cons
truidos 250 m2• 5 dormitorios, 2 · 
salones, 2 WC completos, 2 cocinas, 2 
terrazas, calefacción y piscina de 5x10 

7 



·.·.· 

i!iii 

;!I> 

1 
~---- am~ ·····.···························································································.················ I ENTREGA INMEDIATA¡ / ~= ¡ 

1 . GEMOSA •••••· 
!1.. Tel.: 681 69 12 ~~·sr~~:'. ~iTAFE (Madrid) . ····• 

·-:-: •.·. Concesionarios Oficiales 

·•·•············· 2~~.!;;riºa ······· ················· ········•········•·•······ · ··············· ············· ··········:::r:::•::••·::: ............................................................................................. . 



GETAFE EXPRES LOCAL 

PP e IU votaron en contra y el CDS se abstuvo 

El PSOE y 
el Grupo Mixto 
aprueban el 
Presupuesto 
del91 
El voto negativo de la coalición Izquierda Unida y el 
Partido Popular y la abstención del Centro Democráti
co y Social ante la aprobación definitiva de los presu
puestos del ano 91 fueron las "notas de color" del 
último pleno celebrado en el ano 90, durante la 
manana del día 27 de diciembre. Los votos a favor del 
PSOE y el Grupo Mixto aprobaron el presupuesto del 
Ayuntamiento de Getafe para-un ano de elecciones. 

Adolfo Gilaberte e IU despertaron los "Iras" del Concejal de 
Hacienda, Antonio Alonso con su voto negativo al presupues
tos del 91. Foto Miguel Martín. 

e GETAFE EXPRES 

El presupuesto aprobado defi
nitivamente en pleno, pero no 
por unanimidad, por el gobier
no municipal para el año 1991 
asciende a 8.841 millones de 
pesetas. El presupuesto exclu
sivo del Ayuntamiento es de un 
total de 7.900 millones, un 2% 
más que el año 1990. La polé
mica surgió con un enfrenta
miento entre IU y el PSOE. 
Desde un primer momento, el 
grupo popular en el Ayunta
miento de Getafe manifestó su 
disconformidad con el presu
puesto ya aprobado, haciendo 
incidencia de manera especial 
en el gasto de personal, gue 
significa casi la mitad de los 
gastos estimados, concreta
mente, 4.065.413.648 pese
tas, casi el 50% del presupues
to municipal. 
Jesús Carmelo Esteban, porta
voz del Partido Popular, afirmó 
en su intervención durante el 
pleno celebrado en la mañana 
del 27 de diciembre de 1990, 
<<que estamos descontentos 
con la organización de la plan
tilla de personal que ahora 
mismo tiene, no sólo el ayunta
miento en particular, sino la 
corporación pública en gene
ral. Son cientos de miles los 
funcionarios que trabajan en 
este país, son muchos los cien
tos de trabajadores que tiene 
este Ayuntamiento y la rentabi
lidad de servicios públicos que 
recibe cualquier cliente no está 
compensado por el coste eco
nómico que hacen destinar 
4.000 millones a pagar a los 
trabajadores. Sí al sueldo que 
se merece cada trabajador, 
pero se plantea la necesidad de 
una reestructuración de la 
plantilla, por qué no decirlo, de 
disminución de la plantilla si 
fuera necesario>>. 
Antonio Alonso, concejal de 
Hacienda, contestó al portavoz 
del Partido Popular señalando 
que <<esto es una empresa 
pública de Servicios, señor 
Esteban y como tal, como insti
tución, lleva aparejada un gas
to importante de personal, por
que sino no lo sería. Un Estado, 
una autonomía, un ayunta
miento, no puede renunciar a la 
dimensión como insttitución 
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pública que tiene, porque fo
mentaría la inseguridad social, 
sería apostar por el desequili
brio social>>. 

<<Carta a 
los Reyes Magos>> 

Por otra parte, haciendo valer 
aquello de que la mejor defensa 
es un buen ataque, el concejal 
socialista salvó las críticas del 
PP asegurando que <<SU 
modelo presupuestario se 
basa en no aumentar los gas
tos de personal, en no subir los 
impuestos, sino reducirlos, en 
potenciar las inversiones, sin 
hacer crecer el gasto corriente. 
Eso no es un modelo presu
puestario; eso, sr. Esteban, es 
una carta a los Reyes Magos. 
Es imposible hacerlo. No hay 
filosofía política que pueda 
elaborar un presupuesto con 
esas premisas. >> 
Ante el voto negativo de la 
coalicción Izquierda Unida, 
Antonio Alonso recriminó a 
Adolfo Gilaberte, portavoz de 
IU en el Ayuntamiento su pos
tura. <<Señor Gilaberte, vaya 
papelón que han hecho uste
des. De verdad que tiene usted 
mi reconocimiento personal 
como lo ha tenido siempre, 
porque ha hecho usted un 
papel que le costará volver a 
repetir. Compromisos con el 
grupo municipal socialista 
cumplidos, todos. Presupues
tos del año 88 y 89 a favor ... , y 
un presupuesto como este, 
¡votar en contra!; con una arti
culación técnica y política que 
supera a los años anteriores. 
No me creo que el grupo de 
Izquierda Unida, con la consi
deración personal que tienen 
como grupo y que si saben de 
que va esto, que por su propia 
reflexión política decidan votar 
en contra.>> 
En el pleno se discutió también 
la posibilidad de incluir también 
en el presente presupuesto 
una partida que se dedicaría a 
la construcción de un nuevo 
Ayuntamiento. Según Antonio 
Alonso, el alto coste de la edifi
cación haría necesario presu
puestar en coste total de la obra 
en varios años para poder 
hacer frente a la nL1eva 
edificación.■ 
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El PP dice que BAMI no podría vender dicha parcela sin permiso de la Corporación 

PSV podría haber comprado la parcela 
19 para construir 50~ viviendas 

BAMI podría haber últimado ya la venta de la parcela 19 del Sector III a PSV, cooperativa del sindicato UGT 
interrelacionado con el PSOE, segun indicaron fuentes municipales y del movimiento cooperativista. Por otra 
parte,fuentes municipales de la oposición dicen conocer la existencia de una carta donde PSV indica a sus 
cooperativistas que van a construir alrededor de 500 viviendas en el Sector 111. Sí la venta se hubiere realizado por 
un precio superior al que BAMI la adquirió, todos los grupos de la oposición dicen que actuarán ante lo que 
considerarían un caso de <<especulación>>. 

La oposición dice estar dispuesta a luchar contra la especulación. 

e R.C. 

La parcela 19 del Sector 111 fue vendida por pal de que BAMI estaba negociando la «Vecinos Unidos» ya que fue esta 
el Ayuntamiento de Getafe a la construc- venta de la parcela diecinueve a un tercero cooperativa la que intentó convencer a la 
tora BAMI _ _por10.000 pesetas el metro por un precio superior a la que se había opinión pública a través d,e numerosos 
cuadrado. En el pliego de condiciones de ia adquirido. El alcaide de Getafe, según el comunicados de que la parcela 19 debería 
subasta, aprobados por el Ayuntamiento PP local, fue quién asumió toda la respon- revertir al Ayuntamiento y volverse a sacar 
en un Pleno de diciembre de 1986, se decía sabilidad para cerciorarse de que BAMI no a concurso público para las distintas coo-
que «el adjudicatario se compromete a vendería, sin notificarlo al equipo de gobier- perativas. 
través del acta notarial a comenzar la edi- no municipal, la parcela 19. «Vecinos Unidos» pidió al Ayuntamien-
ficación en el plazo de seis meses y termi- --------------- to qu_e fuera el comprador de la parcela 19 
narla en dos años desde la aprobación Vecinos.Unidos: «Eltemaes Importan- y recuperara así los 42. 329 metros que en 
definitiva del preceptivo estudio de detalle, te, pero no tenemos nada que decir» su día vendió a BAMI. El precio a pagar por 
este a su vez, deberá estar aprobado defi- dichosterrenosdeberlaserelabonado por 
nitivamente en un plazo no superior a seis Consultado el presidente de la cooperativa BAMI al Ayuntamiento en el momento de la 
meses desde la adjudicación definitiva>>. <<Vecinos Unidos>>, Pascasio Nieto, compra más los intereses legales. Poste-
Al transcurrir más de tres años desde· la acerca de esta probable venta de BAMI a la riormente, <<Vecinos Unidos>> pedía al 
adjudicación definitiva de la parcela _ a cooperativa ugetista PSV, Nieto aseguró Ayuntamiento que. ofertara los distintos 
BAMI, IU presentó, en el primer Pleno de que«y~ conozco este tema. Pero si terrenos a: las cooperativas para construir 
julio del 90, una moción por la que pedía empezara a opinar de todo lo que pasa en viviendas sociales. 
que dicha parcela revirtiera al Ayuntamien- · este municipio, no terminaba nunca. Yo no Actualmente, cuando quedan pocos días 
to. Además, la Corporación se dirigió a la . voy a ir haciendo de "Pepito Grillo" diciendo para que se adjudique terrenos a las coa-
empresa BAMI para que se abstuviera de lo que hace uno y otro>>. El presidente de perativas en El Casar, «Vecinos Uni-
vender la parcela a terceros y, posterior- b<<Vecinos Unirlos>> manifestó que se d0S>> sale al paso de sus anteriores pre-
rri~hie/:. 18s° servíci8i~iur diéd~'fiiuniciffile
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GETAFE EXPRES 

La oposición no permitirá la posible 
venta 

Los tres grupos pollticos de la oposición en 
el Ayuntamiento de Getafe IU, CDS y PP 
mostraron a GETAFE EXPRES interés por 
paralizar esta probable venta. Lo que más 
pr_eocupación levantó entre los grupos po
líticos es la posibilidad de que BAMI haya 
especulado en la venta, es decir, haya ven
dido la parcela a un precio superior respecto 
al que compró el terreno el Ayuntamiento. 
En caso de que esto fuera as(, las conse
cuencias para los cooperativistas serian 
nefastas ya que sus viviendas se encarece
rían. 
Sagú n han indicado fuentes municipales de 
la oposición a este semanario, <<existe una 
carta de PSV a sus cooperativistas en Ge
tafe en dónde se les asegura que la coope-

. rativa ha conseguido una parcela en el 
Sector III y que se van a construir en ellas 
alrededor de quinientas viviendas>>. Por el 
número de pisos y por la ubicación en el 
Cerro Buenavista de la parcela, se podría 
intuir que el terreno al que hace mención la 
misiva es la parcela 19. Pero este extremo 
no ha podido ser contrastado ni confirmado. 
Adolfo Gilaberte, portavoz de IU, indicó a 
GETAFE EXPRES que« nada más conoz
camos oficialmente esta venta, p~diremos. 
en el Pleno que se anule dicha venta>>. A 
IU no le agradaría que se hubiera producido 
esta operación de reventa ya que de haber 
vendido BAMI la parcela, «lo hubiera 
hecho por más de quinientos millones. No 
se puede permitir que un suelo público que 
costó cuatro perras, se venda a un precio 
alto perjudicando as! a los ciudadanos que 
compran la vivienda>> 
Por su parte, CDS esta preocupado por si 
esta posible venta haya sido especulativa. 
«Si la venta se ha producido, hay que ver 
a qué precio ha sido», indica Mercedes Al
calá, portavoz de CDS. «Parece que el 
precio de venta no habría sido desorbitan
te- señala la portavoz-, ya que existen 
indicios de que PSV quiere desarrollar 
rápido la parcela adquirida en el Sector 
111». 
Por último, el portavoz del Partido Popular 
en Getafe, Jesús Esteban, argumentó a 
GETAFE-EXPRES que«meses atrás, 
BAMI ya habla intentado vender la parceJa 
a un tercero por unos 1200 millones de 
pesetas. Si se ha producido esta venta, el ·• 
alcalde de Getafe, Pedro Castro, habría 
permitido que se rompiera un acuerdo de 
Pleno, propugnado por él mismo, en el que 
se pedía a BAMI que notificara al Ayunta~ 
miento cualquier intención de vender esa 
parcela>>. 
A juicio del PP, «serla de extrema grave
dad que el alcalde incumpliera acuerdos de 
Pleno para defender intereses de personas 
cercanas al partido socialista, ya que PSV 
es una empresa muy cercana al partido so
cialista y estarla siendo privilegiada».■ 

LOCAL 

Los cooperativistas pagarán más por sus viviendas 

El gobierno municipal socialista 
vuelve a retrasar las adjudicacio

nes de "El Casar" 

• ¿Qué intereses ocultos hay en este retraso? 

El Pleno que iba a cele
brar el Ayuntamiento de 
Getafe el día siete de 
enero se ha retrasado 
para el día dieciocho del 
mismo mes. En dicho 
Pleno el alcalde de Geta
fe, Pedro Castro, prome
tió que se adjudicarían 
seis parcelas a varias co
operativas para que se 
construyan alrededor de 
seiscientas vivíen~as de 
protección oficial.' Como 
ya publicó GETAFE EX
PRES, la cooperativa 
"Vecinos Unidos" pien
sa que este es un precio 
a pagar por los coopera
tivistas ya que los costos 
de construcción y de 
gestión de la vivienda se 
incrementaran. 

• Getafe Expres 

La falta de seriedad en este asunto 
por parte del gobierno municipal . 
socialista va a perjudicar, como 
denunció ya a GETAFE EXPRES la 
cooperativa Vecinos Unidos, a un 
gran número de socios de coopera
tivas que esperan la concesión de 
una vivienda ansiosamente. 
Al retrasarse la adjudicación los 
costes de construcción de la vivien
da se dispararan, influyendo esto en 
la cantidad de dinero que van a 
cobrar los diversos equipos de ges
tión que será superior a la inicial. 
Sólo el equipo de gestión de 

<<Vecinos Unidos>> se ha compro
metido a mantener como cuota por 
su gestión el 5% del coste total de la 

. vivienda. El resto de equipos gesto
res cobrará alrededor del 10%. Se 
desconoce, por el momento, qué 
interés tiene el Ayuntamiento en que 
los equipos gestores cobren más y 
en que se incrementen los costos de 
construcción. 

Castro no cumple sus promesas 

El alcalde de' Getafe, Pedro Castro, 
prometió en las páginas de I Boletín 
Municipal del 30 de setiembre (pági
na 1 O) que «en octubre podrían 
estar adjudicadas las viviendas». 
No cumplió el plazo. 
Posteriormente el Boletín del Ayun
tamiento decía, en su número del 15 
.de octubre (página 9), que «el fallo 
del concurso se realizará en noviem
bre, trás el examen que realizará el 
Ayuntamiento. Tampoco se cum
plió. Ahora , Castro señalaba que el 
Pleno del día 7 de enero, pero tam
poco podrá ser ya que dicho Pleno 
se ha retrasado. 
Hay que recordar que entre los 
equipos gestores que van a cobrar 
más, siempre según Vecinos Uni
dos, existen miembros del PSOE. 
Además, como ya publicó GETAFE 
EXPRES e.n la Junta Rectora de 
<<Vecinos Unidos>> hay tres miem
bros del PSOE que son: Manuel 
Morajudo, -!osé manual Fernández y 
Javier González. También hay que 
recordar que la Agrupación Socialis
ta de Getafe celebrará pronto su 
Asamblea Local y Pedro Castro, 
alcalde de Getafe, necesita todo el 
apoyo político de los militantes de 
base para un Congreso que se pre
senta dificil como es el de la Federa
ción Socialista Madrileña.■ 
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Asistieron como ya es habitual los alcaldes de la zona sur 

Nueva reunión en Getafe de los adversarios 
• Alejandro Castellano 

El pasado 19de diciembre alre
dedor de quinientos seguido
res del presidente de la Federa
ción Socialista Madrileña, Josa 
Acosta, eligieron por quinta vez 
en cuatro meses a Getafe 
como lugar para sus reuniones. 
En la misma se designaron a 
las personas que podían ser 
representantes de la corriente · 
acostista dentro de la FSM con 
motivo de las próximas eleccio
nes del mes de mayo. Así, se 
nominó a Teófilo Serrano como 
candidato a ocupar el puesto 
de Leguina en la ejecutiva 
como secretario general de la 
Federación. Igualmente se 
decidió que el exalcalde de 
Madrid, Juan Barranco es el 
candidato óptimo para presi
dente de la Comunidad de 
Madrid, y el exministro de 
Asuntos Exteriores, Fernando 
Morán para la alcaldía madrile
ña. 
A la Asamblea asistieron varios 
parlamentarios regionales, y 
los alcaldes de Getafe, Pedro 
Castro; Leganes, Fernando 
Abad; Alcorcón, Jesus Salva
dor Bedmar y Móstoles, Barto
lomé Gonzalez, e incluso con
cejales del Ayuntamiento de 
Madrid como Jesus Espelosfn 
o Josa Maria de la Riva. Ade
más del propio Teófilo Serrano. 
El Alcalde de Getafe manifestó 
que la reunión sirvió tambien 
para trabajar sobre las ponen
cias pollticas que serán pre
sentadas al próximo congreso 
regional que se celebrará en la 

socialistas de Leguina 

La sede de la Agrupación socialista de Getafe ha sido 
por quinta vez en los últimos cuatro meses escenario de 
una nueva reunión de simpatizantes del presidente de 
la Federación Socialista Madrilena (FSM), José Acosta. 
La corriente llamada acostista a la que pertenece el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro está enfrentada dentro 
de la FSM con la que lidera el presidente de la Comuni
dad de Madrid, Joaquín Leguina. Ambas corrientes 
vienen manteniendo reuniones por separado para pre
parar sus estrategias de cara al próximo congre·so 
regional socialista del mes de febrero con motivo de 
elegir candidatos para la ejecutiva de la FSM,la presi
dencia de la Comunidad de Madrid, y la alcaldía madri-
lena. · 

La guerra entre Legulna y Acosta ha Implicado a los alcaldes 
de la zona sur de Madrid. · 

primera semana del mes de ma del transporte en Madrid, 
. febrero.' Y añadió que se apor- , con la ampliación de la red de 

taron soluciones para el proble- transportes de cercan las y 

radiales de carreteras en el 
corredor del Henares, Toledo, 
Extremadura y Andalucía, in
virtiendo tambien más dinero 
en la zona sur. 

El sur es de Acosta 

Según Castro, Getafe viene 
siendo la ciudad elegida para 
mantener estos contactos por
que << está claro que la co
rriente acostista predomina en 
las zonas obreras como lo es el 
sur, y qué mejor sitio que la 
zona más industrial ee la Co
munidad de Madrid para que 
sea el buque insignia del pro
yecto>> 
El Alcalde de Getafe está con
vencido que una apuesta clara 
y nítida por eliminar las desi
gualdades sociales es lo que 
les diferencia a ellos de los 
partidarios de Leguina además 
de que << mientras nosotros 
llevamos casi cuatro meses 
buscando soluciones alternati- · 
vas a los problemas que tiene 
Madrid, el otro grupo está dis
cutiendo sobre nombres y can
didatos, poniendo primero el 
carro antes que los bueyes>;,. y 
añadió que de esta manera 
puede darse la circunstancia 
que se nominen a personas 
que luego no están de acuerdo 
con las ideas aprobadas. 
Los simpatizantes de José 
Acosta volverán a reunirse en 
la sede socialista de Getafe el 
próximo día 20 una vez que 
acabe el proceso que se va a 
llevar a cabo en las distintas 
agrupaciones locales . ■ 
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El concejal de Industria y la 
moción del PP 

<< Me parece una 
mezquindad que tiene 

más que ver con la 
cercanía de las 

elecciones que con 
la realidad>> 

A finales del pasado af'lo, el Partido Po
pular hacia entrega a los me~ios de co
municación de Getafe de todas las 
mociones presentadas por su grupo 
en el ayuntamiento. Entre ellas desta
caba una referida a GISA en la que se 
criticaba la gestión de la empresa 
pública y se pedía la dimisión del ge
rente, José jiménez. 
Al conocer la moción, Francisco Hita 
comentó que <<en primer lugar que} a 
moción la conozco porque me la das 
tú, pero no tengo11inguna noticia oficial 
de que se haya presentado. En el 
grupo socialista estamos perplejos 
porque creemos que en términos 
generales hacemos bien las cosas 
desde una óptica totalmente distir.ta a 
la del grupo popular. Sin embargo, 
para el Grupo Popular todo lo hace
mos bien desde su óptica, salvo este 
tema en concreto, con lo cual, si sóla
mente hacemos mal esta cosa, G ISA, 
que es la oficina de empleo e industria 
en Getafe, y todo lo demás lo hacemos 
bien, pues no vamos tan mal. 
Esto es la consecuencia de no tener 
ningún tipo de proyecto alternativo, de 
no, haber ejercido una oposición en los 
últimos cuatro años en Getafe, de no 
tener las ideas claras y en un tema, en 
el que no llevan razón, intentar sacar 
tajada política de cara a las elecciones 
municipales. Salir en los medios de 
comunicación criticando a GISA es 
una forma de apartar a posibles inver
sores, que es lo que me preocupa>> 
En cuanto a la petición del PP respec
to a la "resolución del contrato del ge- · 
rente", Francisco Hita es tajante, <<a 
mi eso me parece una mezquindad 
porque el gerente actual de GISA lleva 
trabajando desde el mes de abril, ocho 
meses. En ese tiempo es difícil pedir la 
dimisión de alguien, porque además 
de estar en marcha todos los proyec
tos ha creado Is primera empresa 
mixta, de informática y telecomunica- . 
cíones, con el grupo ESABE EXPRES, 
que está en fase de constitución. Pedir 
la dimisión de alguien que está traba
jando me parece una mezquindad que 
tiene más que ver con la cercanía de 
las elecciones que con la realidad>>.■ 

LOCAL GET AFE EXPRES 

ucir más de 
illones 
icios 
- >> 

GISA está en el punto de mira de políticos, empresarios y medios de 
comunicación. El desarrollo de esta empresa pública municipal y el saldo 
negativo en su facturación han sido causa de preocupación. El concejal de 
Industria, Francisco Hita, asegura que estas pérdidas son normales pero 
que, en los próximos dos anos, Getafe Iniciativas SA comenzará a producir 
importantes beneficios que revertiran en los fondos municipales. 

• Soledad Galiana 

A pesar de que el Consejo de Administra
ción de Getafe Iniciativas SA está integra
do· por representéintes de los grupos polí
ticos que forman el gobierno municipal, 
han sido precisamente desde estos gru
pos de los que han partido críticas más o 
menos impo·rtantes referidas a la gestión 
de la empresa pública municipal. El Parti
do Popular ha sido el que más ha incidido 
en el tema, refiriéndose, sobre todo, a la 
figura de su gerente, José Jiménez. Paco 
Hita manifiesta su intención de discutir 
esta visión del PP cuando éste presente 
una moción que, al parecer, es más cono
cida por todos los medios de comunica
ción que por los miembros del Ayunta
miento. 

GETAFE EXPRES.- El punto de partida a 
las criticas hacia GISA han sido las pérdi
das que se han dado durante el año y 
.medio que la empresa lleva en funciona
miento. ¿ Cuál es la causa de esas pérdi
das? 
Francisco Hita.- Cuando se constituyó 
GISA había una Oficina de Promoción 
Industrial (OPI). El mismo personal que 
estaba en la OPi ahora está en GISA. El 
dinero que le costaba al Ayuntamiento 
pagar a los funcionarios de la OPI, le 
cuesta a G ISA pagar a sus trabajadores ya 

que son los mismos. Hay unas personas, 
economistas e ingenieros que siguen tra
bajando. Cuando comenzó GISA el com
promiso con el Ayuntamiento era pagar los 
sueldos. Al ser una empresa de servicios 
es normal que se gaste el dinero en suel
dos. 

Cuáles han sido, hasta el momento, las 
actividades de GISA 
GISA es la continuación de un proyecto 
que se inició en el año 85 con la Oficina de 
Promoción Industrial. Estos señores del 
PP están criticando un servicio del Ayunta
miento que ha conseguido, entre otras 
cosas, más de 620 millones de subvención 
absoluta para más de 11 O empresas nue
vas que se han instalado en Getafe y que 
ha contribuido que entre el 85 y el 90 
estemos por debajo de la media nacional 
de paro. En el 85tenfamos 10.500 parados 
en Getafe y en septiembre del 90 tenemos 
6.597. Hemos absorbido a toda la pobla
ción joven que se ha incorporado al merca
do de trabajo y hemos reducido el paro en 
4.000 personas del trabajo. 
No se valora tampoco que este año hemos 
presentado doce proyectos a la Comuni
dad, de empresas privadas cuyos planes 
de viabilidad han sido realizados por GISA 
y de los doce proyectos, la Comunidad ha 
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aprobado el 100%. No se valoran los cen
tenares de consultas que hacen los empre
sarios sobre sus empresas a los técnicos 
de GISA. 

¿ Cómo se entiende que los propios conse
jeros de GISA, entre los que se incluye el 
grupo Popular, critiquen la gestión de esta ' 
empresa pública? 
Hasta estos momentos, los representan
tes del Grupo Popular habían mantenido 
una actitud bastante positiva con respecto 
a GISA y hace un mes, aprobó el Plan 
Estratégico de GISA y ahora lo critica. En 
GISA ha habido 34 acuerdos, de los cuales 
33 han sido votados a favor por el Grupo 
Popular. Y no estoy hablando de cosas 
baladíes. Estoy refiriendome al balance y 
aprobación de las cuentas del 89, de las 
auditorias, del presupuesto del 90, del 
organigrama de funcionamiento, de los 
proyectos ... Han votado prácticamente a 
favor de todo. 
Estoy quiere decir que o bien no sirve el 
portavoz del grupo Popular dentro de 
GISA, o bien hay una descoordinación total 
dentro del Grupo Popular, que es la forma 
que yo lo entendería. Los problemas con 
GISA vienen de los problemas internos 
dentro del Grupo Popular. 

¿No serfa mejor que el Consejo de Admi
nistración de GISA estuviera formado por 
técnicos y economistas en lugar de polfti
cos? 
Quizás tengas razón. Voy a llegar a esa 
conclusión y no me gustaría llegar a ella. 
Pensaba que GISA era ante todo un pro
yecto político y dentro del consejo de 
Administración tiene que haber un repre
sentante de todos los partidos políticos. 
Hasta ahora ha sido así, pero esta salida de 
tono del Partido Popular me hace pensar 
que quizás sería mejor que hubiera técni
cos dentro del Consejo de Administración 
para que entendieran técnicamente como 
son los proyectos de G ISA y los plazos para 
su desarrollo. 

<<Dentro de tres años, GISA dará más 
de dos mil millones de beneficios>> 

Francisco Hita confía en el futuro de GISA 
como proyecto y en su viabilidad económi
ca. aunque aclara que el aumento del 
capital social en 46 millones más es una 
forma de huir de una posible descapitaliza
ción de la empresa, también afirma que la 
puesta en marcha de los proyectos y su 
posterior desarrollo se encargarán de 
demostrar que GISA es una empresa 
rentable y que todas las críticas que ha 
subcitado no tienen razón de ser. 

G.E.- A Pedro Castro parecen no preocu
parle en absoluto las pérdidas de GISA y 
afirmó que ese déficit ya habfa sido previs
to y el grupo popular pregunta porque se 
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maneja entonces la posibilidad de que · 
existan ingresos ... 
Cuando haces un presupuesto tienes que 
hacer un presupuesto de ingresos para 
ajustar. Eso lo marca la ley de Sociedades 
Anónimas. Otra cosa es que se cumplan 
esos ingresos o no. Nosotros éramos 
conscientes de que en los primeros tres 
años GISA no iba a generar ingresos por
que los proyectos conllevan un tiempo de 
gestión y de realización. Una vez que 
transcurran esos tres años, GISA comen
zará a generar recursos y se va a convertir 
en una fórmula imaginativa de conseguir 
recursos por la modalidad de creación de 
empresas que hasta ahora, no existe en 
casi ningún municipio. Esto no se hace de 
la noche a la mañana, se necesita tiempo. 
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Creamos una empresa sin ningún patrimo
nio, creamos una empresa sin capital para 
invertir, sino para pagar al personal exclu
sivamente. Eso crea dificultades a la hora 
de promocionar negocios y hemos optado 
por esa vía porque no tenemos bastantes 
recursos desde el Ayuntamiento para 
aportar dinero a GISA. 

¿ Se cumplirá la promesa del alcalde de que 
en tres años GISAproducirá 2.000 millones 
de pesetas? ·· 
Yo diría que incluso más. Voy a comentar 
los proyectos que queremos desarrrollar 
para que se conozca la complejidad que 
entierran. Los principales son la construc
ción de un cementerio supramunicipal, que 
va a estar en torno al Cerro de Los Ángeles, 
el desarrollo del polígono de Los Olivos, la 
concrección de un centro de Formación 
Profesional y de una residencia de la terce
ra edad privada, un Centro de Transportes, 
una empresa de telecomunicaciones -que 
ya está constituida-, la gestión de un centro 
de empresas que se está construyendo en 
estos momentos en el Polígono de Los 
Ángeles. También la conversión en zona 
terciaria de todo el centro de Ericsson. Son 
proyectos de muchos miles de millones de 
pesetas que van a dejar beneficios al 
Ayuntamiento de Getafe con proyectos 
muy completos con desarrollos urbanísti
cos que no tienen nada que ver con G ISA. 

La reconversión urbanfstica que significa la 
realización de estos proyectos, ¿ tiene algo 
que ver con el retraso en la puesta en 
marcha de estos? 
Estos proyectos, que tienen que ver con 
competencias autonómicas y municipales 
y se pretende atraer a la inversión privada, 
evidentemente existe un problema econó
mico. S.i tuviéramos 1.800 millones para 
invertir compraríamos suelo industrial y 
crearíamos empresas . Como no lo tene
mos, hemos de usar la vía del desarrollo 
urbanístico que significa mayor compleji
dad y lentitud a la hora de desarrollar los 
proyectos, pero significa que no tenemos 
que poner dinero que tendríamos que qui
tar de otros sitios. Porque es fácil decir, "si 
necesitan dinero, dénselo", pero ¿de dón
de lo quitamos? El presupuesto municipal 
es uno y no pare dinero. 

¿ Va a ser GISA, como asegura el alcalde, 
Pedro Castro, un instrumento de lucha 
contra la especulación de terrenos? 
Una vez que GISA desarrolle polígonos 
industriales y los pueda poner a un precio 
menor que el de mercado, evidentemente 
vaa regular el mercado libre. Si estamos en 
fase de recalificación en Getafe y se va a 
crear suelo industrial y será el ayuntamien
to a través de GISA el que lo controle ese 
suelo industrial y ponga precio, el precio d_el 
circundante va a bajar. Vamos a actuar 
~orno un instrumento reg ulador.■ 
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Lo más importante del año 

Con el fin del año se cierra una etapa y se abre otra nueva. Tenemos por delante 365 días 
para consolidar los triunfos conseguidos en el año 1990 en el municipio de Getafe y tam
bién para solucionar los temas pendientes; Ojalá los que mueven los hilos del poder pien

sen cada vez más en los intereses de los ciudadanos-y resuelvan en el nuevo año los "pun
tos negros" que aún no se han subsanado. 

• Ana Luz Carbajosa 

Muchos han sido los proble
mas que ha tenido Getafe 
durante el año 90; entre los 
más destacados podríamos 

.. citar el de la creación del Hos
pital, las obras de la calle 
Madrid, la problemática de 
Perales del Río y un largo et
cétera que han llenado de 
preocupaciones a los habi
tantes del municipio y tam
bién (esperemos eso) a los 
que tienen la facultad de 
poder en teoría solucionar 
estos problemas. Como todo 
se ve "según el prisma por 
dónde se mire " Getafe Ex
press ha recogido los testi
monios de distintas persona
lidades que por el trabajo que 
desempeñan tienen un papel 
importante en el buen o mal 
funcionamiento de Getafe. 
La pregunta formulada era · 
muy simple. : ¿Cual ha sido el 
tema más importante en 
Getafe durante el año 1990?" 

José Felix FernÁndez, di
rector de la Escuela Taller 
aflrma:"no vivo los proble
mas de Getafe" 

El director de la Escuela Taller 
declara que "mi trabajo me 
absorve todo el tiemp_o y como 
no vivo en Getafe sóJo puedo 
ópinfr de los temas que tie
nen que ver con la Escuela 
Taller y que influyen de alguna 
manera en el municipio". Para 
José Felix el logro más impor
tante de la Escuela en 1990 
sería : "el trabajo del Parque 
de Escolapios que se inaugu
ró el pasado 6 de diciembre y 
la puesta en marcha de 3 
nuevos proyectos en prima
vera". De estos proyectos 
destaca la creación de "El 
módulo de Promoción y 
Desarrollo" que supone un re
fuerzo en la estructura del 
equipo de técnicos; según el 
director de la Escuela Taller 
este módulo puede "hacer es
tudios que el Ayuntamiento 
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por su propia dinámica no 
podría realizar". 
La creación de otras dos es
cuelas que trabajan en la re
novación del proyecto de la 
recuperación de las lagunas 
en Perales completaría los 
objetivos más importantes 
conseguidos durante el af'ío 
90. De cara al af'ío 91 la meta 
fundamental sería la inaugu
ración de "La Fundación para 
la Formación y Empleo" que 
se integraría a la Escuela 
Taller. Según José Félix "en 
el 90 sólo se han aprobado 
los estatutos provisional
mente; esperamos que en el 
91 pueda empezar a funcio
nar". 

Juan Santamera de la Uni
versidad Carlos III opina: 
"no estoy en condiciones 
de dar una respuesta acer
tada" 

Juan Santamera afirma que 
"desde la posición en la que 
me encuentro el tema más 
importante sería la consoli
dación de la Universidad 
Carlos 111 pero esta es una 
respuesta muy sesgada , la 
verdad es que no conozco. ,." 
Juan Santamera ve el desa
rrollo de la Universidad "con 
optimismo la Universidad ha 
conseguido asentarse firme
mente y ya es algo impara
ble; de todas maneras hay 
que seguir trabajando" . En 
relación con las otras Univer
sidades de Madrid Santame
ra opina que "toda Universi
dad que nace no tiene las in
ercias del resto y es más fácil 
innovar "La colaboración del 
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Máximo Barco, portavoz de CC.00. 

Ayuntamiento de Getafe ha 
sido fundamental para el fun
cionamiento de la Carlos 111; 
Juan Santamera opina que " 
el apoyo del Ayuntamiento de 
Getafe ha sido importantísi-

mo pero no sabría particulari
zar en nada en concreto; llevo 
poco tiempo en la Universidad 
y no soy la persona más indi
cada para opinar sobre el 
asunto" 

.__ ... La 
Esquinitar 

C/ Madrid, 40 - 11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

Don Fadrique, 20 Getafe 1?' 695 45 97 
69619 87 

17 

Máximo Barco de CCOO 
opina " en cuanto a mi labor 
sindica! las elecciones sin
dicales" 

Para Máximo Barco aparte de 
las elecciones sindicales uno 
de los temas más importantes 
del año 90 sería "el tema del 
enterramiento de la vía; yo 
pondría eso por encima de 
todo ya que es un dilema, no 
se le ha dado la importancia 
que al tema del Hospital por 
ejemplo pero puede tener una 
repercusión muy grande." 
Muchos son los problemas 
que tendrían que solucionar
se en el 91 según Máximo 
Barco que generalizando afir
mó que " son importantes el 
tema de Sanidad a nivel glo
bal, el tema de la Educación 
de las enseñanazas medias y 
el del Empleo y Formación ". 
Para Máximo Barco la conso
lidación de la Universidad- de 
Carlos 111 es un punto positivo 
para la Educación en Getafe 
aunque afirma que "a la Uni
versidad hay que dejarla que 
vaya madurando poco apoco ; 
no hay que exigirla que de la 
noche a la mañana funci0ne 
perfectamente; hay que ha
cerlo bien , sin prisas dejándo
la madurar como los buenos 
vinos, y que al final sea un 
producto bueno, bien hecho , 
que solucione los problemas 
de la zona sur" 
Desde aquí esperamos que el 
año 91 sea mejor que el año 
90; que haya más logros que 
fracasos y que poco a poco 
vayamos costruyendo un mu
nicipio del que podamos sen
tirnos satisfechos.■ 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

FAX.- 68199 95 
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La oposición espera que 1991 sea el año donde cristalicen los proyectos del pasado 

Las portavocías valoran el 90 
1990 queda atrás y los por
tavoces de los distintos 
grupos políticos analizan 
lo que ha supuesto para 
Getafe el afio pasado. 
Opiniones para todos los 
gusto dependiendo del 
cristal con que se mire. El 
portavoz del Partido So
cialista, Antonio Alonso, 
es el que más se distancia 
del resto, como por otro 
lado era de esperar, afir
mando que Getafe es una 
ciudad absolutamente 
consolidada. La oposi
ción sin embargo conside
ra que él afio que acaba de 
morir ha sido de tránsito y 
que en el 91 habrá que dar 
contenido a lo hecho y a lo 
queda por hacer. 

• Alejandro Castellano 

Todos los portavoces coinciden 
en afirmar que el gran fiasco del 
año 90 ha sido el hospital. El 
portavoz del Partido Popular, 
Jesus Esteban, cree que a 
pesar de haber tenido la garan
tía desde inicios de año por 
parte de las administraciones 
públicas con competencia so
bre la materia de sanidad, de 
que las obras iban a ser entre
gadas el 20 de diciembre, « 
desgraciadamente como ya 
sospechabamos y hablamos 
anunciado no ha podido hacer
se y por lo tanto vamos a pasar 
un año más y ya son muchos 
con el hospital sin hacer>>. 
Esteban piensa que es un tema 
de una gravedad importante 
que demuestra que todas las 
promesas que en su dla hizo el 
gobierno socialista en diferen
tes niveles no se han cumplido, 
en este caso con unos compro
misos firmes por parte del Alcal
de de Getafe y del INSALUD y 
que << la const itución de la 
plataforma sanitaria en Getafe, 
en la que no participó el partido 
socialista en el municipio, tenía 
su vigencia y desgraciadam.en-

Antonio Alonso, portavoz del PSOE: 

<< La consolidación de la Universidad Carlos 111 

como aspiración de una zona, más que de un 

pueblo. La configuración de la terminación del 

Hospital y la disposición de suelo público para 

las viviendas de ,precio tasado>>. 

Jesus Esteban, portavoz del PP: 

<< EL gobierno socialista no ha hecho todo lo 

que estaba en sus manos para conseguir que a 

lo largo del año 90 nos pudieramos sentir satis

fechos por lo conseguido. No se ha hecho nin

gún esfuerzo por integrar a la Universidad en la 

sociedad, -,as obras de~ hospital no se han entre-

gado finalizadas y aunque se ha hecho una 

política aperturista en la calificación de suelo 

residencial se retraen las adjudicaciones>>. 

te la sigue teniendo como órga
no de presión >>. 
Para Mercedes Alcalá, porta
voz del CDS, el hospital es algo 
por lo que ningún ciudadano de 
Getafe se puede felicitar por
que << debería estar hecho 
antes, pero parece que hay 
ambición para que se resuelva 
durante este año ya que todas 
las fuerzas pollticas lo han 
apoyado y nuestro grupo parla
mentario en el Congreso de los 
Diputados ha pedido una parti
da presupuestaria de quinien
tos millones de pesetas para la 
rápida conclusión del Hospital 
>>. 

La obra faraónica 

Adolfo Gilaberte, portavoz de 
Izquierda Unida, lamenta tam
bien que esté todavía por ver la 
terminación de la obra faraóni
ca del hospital, mientras qUe el 
propio portavoz del PSOE, 
Antonio Alonso, reconoce que 
puede parecer que la obrp. se 
alarga<< como la noche de los 
tiempos, pero va a ser una 
realidad incuestionable, ya que 
de acuerdo a lso sondeos y 
visitas realizadas hemos cons
tat~do que prácticamente está 
cumplidos los compromisos en 
cuanto a su terminación>>. 
La consolidación de la Universi
dad Carlos III es otro de los 
temas coincidentes entre los 
portavoces. Gilaberte piensa 
que se ha afianzado a pesar de 
todas las polémicas que hubo, 
desde su propia ubicación, 
hasta la famosa pelea de elegir 
entre una universidad para el 
sur con un listón bajo para los 
obreros o un centro educativo 
de élite << no nos sirve para 
nada tener una Universidad en 
Getafe si los jóvenes del sur no 
pueden acudir a ella por las 
características educativas que 
hay en esta zona >>. El porta
voz de IU abunda en el tema y 
apunta como logro importante 
durante el año 90, la elimina
ción por primera vez en Getafe, 
desde la transición democráti
ca, del doble turno en las ense-
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ñanzas medias. 
Refiriendose a otros puntos, 
destaca la relación que el Ayun
tamiento ha tenido con las 
centrales sindicales y que ha 
cristalizado en la firma de la 
Plataforma Sindical Prioritaria 
donde se recogen conceptos 
como el Ingreso Madrileño de 
Integración (IMI) , o la Funda
ción para Formacion del Em
pleo, parte decisiva de la PSP. 
que << en un pueblo industrial 
como el nuestro si se sabe 
recoger en condiciones va a ser 
fundamental para que la forma
ción tenga un entronque con el 
proceso productivo>>. 

Mas suelo para los empresa
rios 

Con respecto a esto últim0; 
Jesus Esteban, pide que se 
solucione el tema del suelo 
industrial ya que a su juicio 
durante el año 90 el gobierno 
municipal no ha puesto ni un 
sólo metro cuadrado de dicho 
suelo a disposición de los 
empresarios.<< No se puede 
decir desde los organismos 
municipales correspondientes 
que hay mil y pico de peticiones 
de empresas para instalarse en 
Getafe, que el paro sigue sien
do un problema importante en 
nuestra localidad y cada vez se 
habla menos de él, y que por el 

· contrario ni un sólo metro cua
drado se ha puesto nuevo en el 
mercado para permitir que los 
empresarios generen riqueza y 
empleo>> 
Los primero pasos dados por el 
ejecutivo municipal el pasado 
año para solucionar el proble
ma de la vivienda han calado 
hondo en las distintas portavo
cías, y así Jes.us Esteban ex
clama que por fin se ha dado 
una política aperturista en 
cuanto a la calificación de suelo 
residencial para la ubicación de 
650 viviendas a un precio 
asequible, bien por mecanis
mos de desarrollo cooperativis
ta o de cualquier otro tipo aun
que « el gobierno socialista 
sigue retrayendose en este 
tema porque las adjudicacio
nes tenían que haberse hecho 
ya y desgraciadamente según 
nuestra información tendrá que 
hacerse casi dentro de un 
mes>>.■ 
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Adolfo Gilaberte, portavoz de IU: 

<<Por primera vez hay una rela

ción del Ayuntamiento con las 

centrales sindicales y se firma la 

Plataforma Sindical Prioritaria, 

además ha sido el primer año 

donde se aprueba un proyecto 

para que las cooperativas inicien 

una oferta de precio tasado en 

este pueblo, y la Universidad 

Carlos III se ha consolidado>>. 

Mercedes Alcalá, portavoz del CDS: 

<<No nos podemos felicitar por 

lo que se haya hecho el pasado 

año sino porque se han ido 

poniendo las bases para lograr 

cosas en un futuro. El hospital 

tendría que estar hecho antes, no 

se ha puesto a disposición de 

los demandantes de vivienda el 

suelo necesario para empezar a 

construir, el tráfico y el transpor-

te público_es verdaderamente 

caótico y lo único reseñable du

rante el año ha sido el ambiente 

de colaboración entre todas las 

fuerzas políticas para lograr 

cosas en fechas venideras>>. 

1991, año de realizaciones 
1990 ha sido un año muy importante para Getafe, que ha visto como se han cumplido, 
finalmente, alguno de los proyectos iniciados en anteriores años y como se han gestado 
muchos otros que pueden mejorar el nivel de vida de la ciudadanía en los próximos. 
Sin embargo, 1991 promete ser un año aún más importante, y no sólo por las elecciones 
municipales que se celebrarán en mayo, sino por dos hechos principales que significa
rán cambios importantes en Getafe, como es la adjudicación de los terrenos para la cons
trucción de viviendas sociales y la esperada puesta en funcionamiento del hospital. 
Ambos hechos, destacados en este artículo por los miembros de los grupos que 
conforman el gobierno municipal, saciarán la sed de los habitantes de Getafe de dos 
necesidades esenciales, la vivienda y la sanidad. Es por ello que quizás la campaña 
electoral quede en un segundo plano, porque lo realmente interesante de este año que 
comienza será el ver cumplidas dos de las principales aspiraciones de los vecinos de 
Getafe.■ 
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La Coordinadora de Salud de Parla indignada ante el nuevo 

retraso del Hospital de Getafe 

"Aunque Pedro Castro 
dimitiera el PSOE 
pondría otro monigote'' 
Getafe Expres tuvo ocasión de mantener una entrevista con una represen
tación de la Coordinadora de Sanidad de Parla. Dicha comisión, formada 
por Francisco Martinez y Juan de Arán de CCOO, Raimundo Torrijas de la 
Asociación de Diabéticos de Parla, Rafael Pérez Lopez de la Liga Obrera 
Comunista, Carmina Ramirez, Fra!lcisco Andreo de la AAVV La Granja· y 
Florencia Aguado del Colectivo Cívico del Barrio de la Libertad. Aparte de 
las asociaciones ya mencionadas, la ·cao.rdinadora de Sanidad de Parla 
engloba otras como el Partido Comunista dé los Pueblos de Espana, PCE, 
IU,AAVV Barrio 84, AAVV Fuent~bella y Federación de Asociaciones de 
Alumnos de P·arla. · · 

Miembros de la Coordinadora de Sanidad analizan algunos de los puntos de la 
conversación. Foto Miguel Martín. 

La Coordinadora de Sanidad de Parla opina: "El INSALUD quiere encublr algo que . 
está haciendo mal". 
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• Ana Luz Carbajosa 

La Coordinadora de Salud de Parla surgió 
en junio de 1989 con el objetivo fundamen
tal de conseguir la finalización del Hospital 
de Getafe. Pero tiene más proyectos sani
tarios, como serian, entre otros, la duplica
ción del centro de San Bias y la creación de 
un Hospital de Apoyo en Parla con 250 
camas, que atendería a enfermos cróni
cos. Según uno de los representantes de 
esta asociación "nuestra ambición era 
coordinar los pueblos de Parla, Pinto y 
Humanes. Se intentó y se consiguió. Tuvo 
UJ1 buen principio, pero un mal final y ahora 
nos hemos quedado solos". 
Los principios de la Coordinadora no fueron 
fáciles. Finalmente "se .llamó a los movi
mientos sociales y entonces es cuando 
nace la Coordinadora de Sanidad de Parla, 
aquello que los concejales de IU , José 
Carlos Villaseñor y Capitán, pensaban que 
era meterlos en mucho trabajo" afirma 
Florencio Aguado del Colectivo Cívico de 
Barrios · de la Libertad. · Actualmente, la 
Coordinadora piensa legalizarse ya que 
según afirma un miembro de la misma 
"hemos encoñtrado pegas por parte del 
gobierno municipal de Parla a la hora de 
reunirse con nosotros, cosa que no enten
demos cuando el INSALUD nos está reci
biendo". 
Para los representantes de la Coordinado
ra de Sanidad de Parla "la Coordinadora de 
Sanidad de Getafe no existe, es una coor
dinadora fantasma, no ha habido segui
miento del hospital. Cuando llegan al hos
pital del día 19 la representación del INSA
LUD y del Ayuntamiento, entre ellos Gila
berte, este dice que le han echado un jarro 
de agua fría al ver como se encuentra el 
hospital. Si hubieran venido a verlo habrían 
visto que la finalización de las obras era 
imposible". 

Los plazos de tennlnación del hospital 
Incumplidos 

Los miembros de La Coordinadora de 
Sanidad de Parla se sienten engañados al 
no haberse cumplido los plazos de finaliza
ción del hospital. Según una carta del 
Ministerio de Sanidad y Consumo con fe
cha 25 de octubre de 1989, "el ritmo de 
ejecución de la obra es, en la actualidap, 
muy rápido es más puede afirmarse que 
va a adelantarse unos 3 ó 4 meses el plazo, 
pero con esa consideración ya se ha anun
ciado el compromiso de finalización de la 
obra el 20-12-1990 y puesta en servicio del 
Hospital durante el primer semestre de 
1991 ". 
Al ver que los plazos no se podían cumplir 
la Coordinadora de Sanidad de Parla lanzó 
un comunicado a los medios de comunica
ción y a la opinión pública en el que dice 
textualmente: "lo más vergonzoso no es el 
engaño y la mentira permanente del lnsa-
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Los representantes de la Coordinadora de Sanidad de Parla afirmaron ·Pensamos 
legalizamos". Foto Miguel Martín 

lud, sino la de los gobiernos municipales, • 
responsables y encubridores de ésta situa
ción, que en algunas.ocasionés a sus alcal- · 
des se les ha llenado fa boca de frases en 
apariencias muy fuertes como "el Sur está 
en lucha"o "dimito si no se cumplen _los 
plazos", pero que en la realidad no. se 
quedan más que en , palabras dando la 
espalda a aquellos que les votaron y con la 
cara dura y la poca vergüenza de volver a 
pedir el voto en las próximas elecciones. 
Para la comisión entrevistada por Getafe 
Expres, "el lnsalud quiere justificar algo 
injustificable: quieren encubrir algo que 
están haciendo mal". En cuanto a la res
ponsabilidad de los Ayuntamientos de la 
zona la Coordinadora piensa que "son 
encubridores del lnsalud.Si son incapaces 

de luchar por· lo que la gente neqesita que 
se"_ vayan a su casa. La Coordinadora de 
Parla ha tenido apoyo. Gracias a este 
ap_oyo de los vecinos se ha avanzado 
mucho en el tema del hospital yel INSALUD 
está preocupado". Además, los miembros 
de la Coordinadora áfirm_an que "los alcal
des tendría·n que tom·ar Ia·posturacontraria 
a la que han tomado. En vez de aparecer 
como encubridores. Es el colmo-ai'laden-. 
El año pasado nos dijeron que el 20 de 
diciembre se finalizaría el hospital". 

Pedro Castro "es el sumo del cinismo" 

Los miembros de I~ Coordinadora de Parla 
piensan que Pedro Castro "en vez de plan
tear la realidad que tiene delante de que no 
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está terminado dice que está terninado y se 
han avanzado en algunos de los plazos; es 
el sumo del cinismo". Para ellos aunque 
Pedro Castro dimitiera "seria indiferente". 
"El PSOE pondría otro monigote que 
cumpliera sus intereses pero por dignidad 

· ética y política una persona cuando se 
compromete a algo lo tiene que cumplir"., 
indican los miembros de la Coordinadora. 
A juicio de la coordinadora, "Pedro Castro 
y todos los alcaldes de la zona no han 
hecho nada sólo están "al loro" cuando les 
critica alguien. Los políticos se meten en el 
despacho y se olvidan de los problemas de 
los vecinos". Para la Coordinadora de 
Sanidad de Parla "El PSOEtienegran parte 
de culpa en los recortes de Sanidad cuando 
es tan espléndido en los préstamos a otros 
países". La política adecuada para la 
Coordinadora sería potenciar la preven
ción y la atención primaria en la Sanidad 
Pública." La Organización Mundial de la 
Salud establece 1 O camas por 1000 
habitantes.Nosotros estamos en 3 camas 
por cada1000 habitantes", subraya uno de 
los miembros de la coordinadora. 
Según la coordinadora, "la posición política 
sanitaria del PSOE es que la gente vaya a 
la privada. El Ministro de Sanidad hace 
recortes en la Sanidad Pública. Esto con
duce a que la gente demande la sanidad 
privada. Hay una política determinada. Se 
quiere privatizar la sanidad. Por eso cree
mos que debemos unimos eo la potencia
ción de la sanidad pública fuerte y potente". 
La coordinadora de Parla piensa realizar 
alguna acción ya que según ellos "estamos 
decididos a que el hospital se materialice 
en junio de 1991 y sin escombros". Los 
miembros de la corrdinadora apuntaron 
que "si quieren guerra tendrán guerra". 
Estas son las consideraciones de parte de 
los integrantes de la Coordinadora de 
Sanidad de Parla que pretende seguir lu
chando para la puesta en funcionamiento 
del Hospital sin olvidar otros temas sanita
rios~ de importancia. Para ellos, lo más 
efectivo es que a la coordinadora se unie
ran otros pueblos y barrios de Madrid para 
hacer más fuerza y la mejora en la Sanidad 
sino espar'lola al menos madrilei'la fuera 
poco a poco un hecho.■ 
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En su primera temporada ya marchan en primera posición 

.e.E. Tenis de Mesa Getafe 
¡ . 

La creación del C.E. Tenis de Mesa Getafe ha supuesto colocar, por primera vez, a nuestra 
localidad entre las ligas federadas. Gerardo de Gracia, presidente del club, Jesús Antonio 
Pérez, entrenador, e lgór de Gracia, campéon cadete de la C.A.M, se han convertido en los 

máximos exponentes de un deporte apenás conocido en nuestra localidad. 

• José Luis Corrochano 

Jesús Antonio Pérez lleva prac
ticando desde los dieciseis 
años el tenis de mesa y desde 
hace algunos años lo hace 
también como entrenador, 
aunque no ha dejado nunca de 
jugarlo.-Es una de las personas 
de Getafe más enamoradas 
por este deporte que en reali
dad hasta ahora no ha tenido 
apenás difusión en Getafe. 
Jesús fue uno de los pioneros 
del tenis de mesa en Getafe. 
<<Hace algunos años el tenis 
de mesa como deporte fede
rado no se conocía en Geta
fe. Yo tenía la suerte de tener 
una mesa y era allí donde 
organizaba los partidos>>. 
Ahora ,aunque sigue sin ser un 
deporte mayoritario en Getafe, 
se ha conseguido darle un pe
queño empujón . 
La creación en 1990 del C.E. 
Tenis de Mesa Getafe ha sido 
el primer paso para su difusión. 
Su presidente Gerardo de 
Gracia está muy ilusionado con 
el proyecto de este nuevo club 
y ha sido el encargado de ha-

blar con la Fundación Pública 
de Deportes (F .P.D.) para las 
posibles subvenciones y orga
nización. 
<<La F:P.D. nos ha dado una 
subvención de cien mil pese
tas y nos ha puesto dos 
mesas, pero luego nosotros 
tenemos que pagar 13.000 
pesetas al año por'la utiliza
ción del gimnasio del 
Patronato>>. De todas formas 
Jesús reclama un mayor apoyo 
de las autoridades deportivas 
de Getafe para que el esfuerzo 
de este primer año no cese. 

C.E.T.M. GETAFE A 

lgor de Gracia 
David Zamora 
Esteban R. Rubio 
Miguel Quesada 

Hasta el momento tres son los 
equipos que componen el club, 
el A, el B y el juvenil. El primer 
equipo está en tercera y en este 
momento colocado en la prime
ra posición con todas las posibi
lidades de ascender. El equipo 
juvenil esta disputándose con 
Coslada el puesto que le de 
acceso al Campeonato de 
España. Los equipos, que diri
ge Jesús, entrenan dos veces 
por semana durante dos horas. 
Tiempo que Jesús considera 

· poco para alcanzar mayores 
niveles. 

C.E.T.M. GETAFE B 

Cesar Palomares 
Javier Palomares 
José C. Quero 
José A. Sánchez 
D~vid Romero 

Entrenador: Jesús Antonio Pérez 

Una liga local que sorprendió 
a la Federación madrileña 

Pero los proyectos de esta en
tidad no se han quedado, aun
que sea su primer año de exis
tencia, en la creación de dos 
equipos. Ellos han apostado, 
junto con la F.P.D., por la crea
ción de una escuela de tenis de 
mesa que dirigen dos monito
res, José Luis Fernández y Mª 
Dolores Ruano, y que enseñan 
a dieciseis chavales. 
Además han conseguido que la 
F.P.D. cree una liga escolar de 
tenis de mesa donde hay dieci
siete equipos apuntados. Esta 
liga se juega los sábados en el 
Julio Cortazar. Para Jesús 
hacia falta organizar algo como 
esto ,<<porque lo que faltaba 
es que alguien diera la idea, 
luego los equipos han salido 
solos». Diecisiete equipos 
que a una media de cuatro a 
cinco jugadores supone cerca 
de cien practicantes de este 
deporte en Getafe. 
Esta liga local ha sido una ini
ciativa prácticamente inédita 
en la zona madrileña ya que la 



Conoce el nuev~-GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA. etc, etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAU . 
CAJA DE AHORROS... Q?,.-3 D G . 
Co n un PARKING DE et..\ 'é.\. Sc.C\ 
3000 PLAZAS , fá cil es ~\-t 

accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. 
TU COMPRA COMODA. 
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Federación madrileña de tenis 
de mesa quedó sorprendida 
con la idea de una liga local. En 
ella son los propios participan
tes los que se arbitran los par
tidos y los encargados de con
feccionar las actas. Miguel 
Quesada y Cesar Palomares 
son los responsables de esta 
liga local. · 

El Campeonato de Madrid 
escolar: su próxima aventura 

Con la creación de este club 
Getafe se ha incorporado a las 
ligas federadas, siendo una de 
las últimas localidades de la 
zona sur en hacerlo. Con este 
proyecto los responsables del 
club buscan <<el deporte de 
base en plan competitivo>>. 
Para ellos este primer año ha 
colmado sus aspiraciones. 
<<No tenemos noticias en 
Getafe de que un club haya 
llegado el primer año al 
Campeonato de España>>. 

Para la tempo rada que viene ya 
tienen pensado aumentar el 
número de equipos, si las con
diciones económicas se lo 
permiten . <<Se quiere hacer 
el año que viene un equipo 
Infantil masculino y otro 
femenino con lo que conse
guiríamos tener seis equi
pos>>. Pero para ello son 
conscientes de que necesitan 
subvenciones que les permitan 
federarse. <<Son serios pro
yectos a los que les falta apo
yo>> 
La posibilidad de contar en 
Getafe con el Campeonato de 
Madrid escolar significaría un 
importante espaldarazo a este 
deporte en la localidad. «Hay 
fundadas esperanzas de que 
se conceda. Hemos hablado 
con los responsables de la 
Comunidad y han dicho que 
lo estudiarían>>. La competi
ción se celebrará el próximo 
cuatro de mayo.■ 
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1 más selecto 
lato español." 

eral pingarrón; 1 ~etafe 

lgor de Gracia, campeón 
madrileño de tenis de mesa 

lgores uno de los integrantes del primer equipo que 
dirige Jesús Antonio Pérez y que está haciendo que 
el tenis de mesa empieze a ser conocido en nuestra 
localidad. El año pasado se proclamó campeón 
autonómico en la categoría de cadete, en la localidad 
de Alcobendas. Algo q"ue seguramente animó a su 
padre, Gerardo de Gracia, a presidir el club. <<Lo 
maneja bien, le gusta bastante y lo está haciendo con 
muchas ganas>>. 
Para lgor ·este es el primer año que juega en un 
equipo <<pero ya llevaba cuatro o cinco años entre
teniéndome>>. A lgo r, que fue u no de los nominados 
en la V Gala del Deporte en categorías menores, le 
falta aún mucho que aprender para estar entre los 
grandes, pero su Ilusión <<Sería Jugar la liga nacio
nal y estar en el General de Granada>>. 
Es consciente también que de momento no es un 
deporte muy conocido pero cree que <<dentro de 
pocos años se jugará mucho>>. Y que para ello lo 
que hace falta son entrenadores y lugares donde 
practicar.■ 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• 0RIOOONCIA • LIMPIEZA POR ULfRASO:o,¡100 
• t::'I.OOOONCIA 
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. . . . . mañana y tarde·Cb?i-?i atf,1e i ción 
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En una eliminatoria que debieron ganar los de Las Margaritas 

Las Palmas acabó con la 
aventura copera del Getafe C.F. 

El Gefate C: F. forzó a Las Palmas a jugar la prórroga. Foto Miguel Martín. 

Las Palmas ha sido el último rival al que se 
enfrentatá el Getafe C.F. en esta Copa del 
Rey. El gol conseguido por Juanma en 
tiempo de prórroga puso el punto y final a 
una eliminatoria marcada por las discor
dias. Si primero fue el equipo canario el que 
no quiso, o no pudo, ceder a las pretensio
_nes del Getafe para jugar en otro fecha el 
partido de vuelta, luego fue el Getafe el que 
no atendió las peticiones del conjunto de 
Manolo Cardo. 
Pero la realidad es que si el Getafe C.F. ya 
había eliminado al San Sebatián de los 
Reyes, Leganés y Lérida, equipo que milita 
también en la segunda división, pudo hacer 
lo mismo con el equipo canario de haber 
aprovechado las ocasiones de las que 
dispusieron en Las Margaritas, o de que el 
colegiado Brito Arcea hubiera pitado algu
no de los penaltis que nuestros compañe
ros de otros medios vieron en el partido de 
vuelta. 

La Copa del Rey deja déficit 

Para el Getafe C.F. el pase a la siguiente 
eliminatoria hubiera supuesto, den uevo, la 

esperanza de un enfrentamiento con un 
equipo de primera división que saneara la 
economía del club en esta Copa del Rey, 
tras ver el saldo negativo que esta compe
tición ha dejado en las arcas del club. A la 
espera de que la Federación española de 
fútbol anuncie la cantidad que compense 
los gastos a las Islas Canarias, el club ha 
tenido que pagar 1.117.000 pesetas por el 
viaje en avión, con un billete de 42.250 
pesetas por persona. 
En los cuatro partidos que el getafe C.F. ha 
disputado en Las Margaritas el taquillaje 
total ha sido de 1.452.280 pesetas. Canti
dad que el Getafe C.F. puede conseguir en 
la liga con dos equipos de la zona alta de la 
competición. De ese millón y medio, 
429.251 pesetas fueron a parar a los cole
giados (sin contar el pago al árbitro en el 
partido de vuelta contra Las Palmas) y 
975.000 pesetas en concepto de primas a 
los jugadores. Con lo cual el taquillaje se ha 
quedado en pagar a árbitros y jugadores. 
El Getafe C.F. piensa ahora en la compe
tición liguerayen colocarse entre los cuatro 
primeros para disputar el play-off que le de 
posibilidades de ascenso.■ 
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ALINEACION 

LAS PALMAS GETAFEC.F. 

Chano 1 Caballero 
Guerri 2 Caro 
Pedro Luis 3 Angelín 1 
Tino 4 Pombo 
Julio 5 Chencho 
Blanchart 6 Loren 
Rafa 7 Totó 
Verona 8 Flores 
Alexis 9 Felix 
Surte 10 Carlos 
Vidal 11 Sebasl 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Brito Arcea (Coleg. Tinerfe
ño) 
Cambios: El Getafe C. F. realizó sus 
dos cambios en la segunda parte en 
la que Sebas II entró por Chancho y 
Angelín II por Carlos. En Las Palmas 
Julián entró por Rafa. 
Amonestaciones: El árbitro mostró 
tarjetas amarillas a Pombo, Caro y 
Angelín I porelGetafeC.F. y aSuric, 
Vidal y Varona por Las Palmas. 
Goles: 
Min. 71. 0-1. Carlos pasa a Felix que 
marca. 
Min. 87. 1-1. Comer que lanza Las 
Palmas y Julio marca. 
Min. 90. 1-2. Flores empata la elimi
natoria tras un pase de Sebas l. 
Min.1 OO. 2-2. En el primer tiempo de 
la prórroga, contraataque de Las 
Palmas que materializaJuanma tras 
un pase de Alexis. 
Campo: Insular de Las Palmas. 
Poca espectación para este encuen
tro que llevó unas mil personas a la 

· grada.■ 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 
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Con un terreno impracticable como protagonista 

COMPOSTELA O - O GETAFE C.F. 
ALINEACIONES 

INCIDENCIAS 
COMPOSTELA GETAFEC.F. 

Docobo 1 
Juan 2 
Cao 3 
Modesto 4 
Tono 5 
Ochoa 6 
Juanito 7 
Mella 8 
Vlctor 9 
Salvador 10 
Jullo 11 

Caballero 
Michel 
Angelín 1 
Pombo 
Chencho 
Loren 
Totó 
Flores 
Fellx 
Carlos 
Sebas 1 

Arbitro: Menéndez Rodríguez (Col. asturiano) 
Cambios: En la segunda mitad el Compostela realizó su único cambio 
saliendo Toñito en lugar de Juanito. El Getafe C.F. efectuó sus dos 
cambios entrando Antonio por Felix y Sebas II por Sebas l. 
Amonestaciones: El_ colegiado mostró cartulinas amarillas a los 
getafenses Chancho y Carlos y al comP,ostelano Víctor en dos 
ocasiones. 
Campo: Terreno en malas condiciones. Ambiente bueno para un 
partido de máxima rivé!.lidad entre dos equipos que aspiran a estar en 
el play-off final.■ 

El Real Madrid, campeón de invierno 
Terminó la primera vuelta de una 
liga que se está mostrando muy 
abierta e interesante. Como Fer
nado Sierra, entrenador del Gata
fe C.F., ha dicho «es muy igua
lada y cualquiera puede ganar al 
contrario>>. Lo que comenzó 
siendo una escalada ininterrum
pida del cuadro compostelano ha 
pasado a ser, al final de los prime
ros diecinueve encuentros, una 
disputa abierta por el título ligue ro 
y los cuatro primeros puestos que 
dan acceso al play-off. 
Los cuatro últimos partidos dispu
tados por los gallegos han signifi
cado la vuelta a la realidad. Los 
fi liales madrileños han alcanzado 
al exlider, y el Orense, que pasó 
por horas bajas a mitad de la 
primera vuelta, ha vuelto a colo
carse defnde, por presupuesto del 
club, debe estar. El Real Madrid, . 
que pasó también por una mala 
racha, ha ido poco a poco demos
trando su condición de equipo de 
la segunda división y se ha hecho 
con el campeonato de invierno. 
El At. Madrilei'lo que cesó a su 
entrenador, tras el partido que 
perdió en Las Margaritas frente al 
Getafe C.F., no está dando los 
resultados que su presidente, 
Jesús Gil, desea. Aún así el filial 
"colchonero" aspira a todo en esta 
segunda vuelta. 
Hay que destacar que Palencia, 
Orense, Lugo, Getafe, y alg0n 
otro equipo tienen un partido 

' 

Cl~sificación al final de la primera vuelta 

Ptos. . J. TF. TC. 

Real Madrid 26+6 19 22 13 
Compostela 25+5 19 27 15 
At. Madrileño 22+4 19 29 21 
Palencia 22+4 18 19 10 
Orense 21+3 18 23 18 
Lugo 21+1 18 19 11 
Getafe 21+3 18 21 11 
Sportlng 20+2 19 26 29 

menos tras las suspensiones 
por el mal tiempo. 
El Getafe C.F. que ostenta la 
septima posición , al final de la 
primera vuelta, puede mejorar 
su posición si es capaz de ganar 
al Endesa-As Pontes en su te
rreno, en partido aplazado. Los 
últimos encuentros ligueros en 
los que no ha visto puerta con 
facilidad le han retrasado algu
nas posiciones, aunque no en 
puntos ya que sigue teniendo las 
mismas opciones a terminar 
entre los cuatro primeros. 
En las últimas posiciones, las 
cosas tampoco están muy claras 
ya que Langreo y Móstoles no 
pierden comba con el "furgón de 
cola" y sus posibilidades de 
mantenerse siguen todavía in
tactas. El que si parece tenerlo 
mal es el Alcalá que apesar de 
fichar a un jugador de la calidad 
de Magdalena no ha conseguido 
sumar los puntos necesarios 
para salir del bache. La directiva 
ha optado ahora por cesar a su 
entrenador, leo Aguilar, para ver 
si la solución pasa por ese des
pido. 
El Leganés que ha terminado su 
andadura, en esta primera mi
tad, en la décima posición pare
ce que se recúpera poco a poco 
del mal comienzo y no pierde 
aún la esperanza de colocarse, 
apesarde sus problemas, en las 
primera_s posiciones .■ 
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Getafe más navideño que nunca 
Este año las Navidades lo han sido más que nunca en Getafe. 

Multitud de belenes, sembradores de estrelllas, participación de las Casas Regionales 
con tradición, como las de Andalucía y Extremadura, y con intención de iniciar su 

propio camino, como la de Murcia. Un festival de villancicos, que nos descubrió que en 
Getafe hay importantes valores, y la nieve artificial adornaron las navidades de 1990, un año 

en el que al Ayuntamiento ha hecho un gran esfuerzo para que 
estas Navidades sean las mejores antes de un 1991 electoral. 

El realismo del portal de Belén se puede observar en esta imagen. Reportaje gráfico: Miguel Martín. 

El 511 encuentro devlllanclcos, organizado por la Casa Regional El belén viviente es un sueño hecho realidad, sobre todo para 
de Andalucía, supuso un nuevo éxito de público. los más pequeños. 
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El Belén realizado por J.L. Yubero se va convirtiendo poco a 
poco en el símbolo de las navidades getafenses. 

La inauguración del Belén re al izado por artesanos murcianos, 
en el Hospitalillo de S. José, contó con la asistencia de 
numeroso público. 

La 31 Edad también tuvo su rato de ocio durante estas navidades. 

Los villancicos anda·1uces causaron sensación. 

El Gobierno municipal quiso homenajear a la 31 

Edad haciendo lo concretamente en la figura de 
su coordinador de la 31 edad en Getafe. 

La casa regional de Extremadura organizó el 
paseo por las calles de Getafe del Belén viviente. 
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SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N11 ANTERIOR 

SOLUCION A LA SOPA 
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N11 ANTERIOR 
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Artículo (fem.). Eludir. 2 ~-
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9. Matrícula de un país europeo. Nombre de un grupo 
musical. Una pe. 

O N S Z A N J A E 
N A O K B T B A S 
e L E e H u z A p 
B I O R Q L H L U 
R V E R T C M O V 
F A A G U I L A S 
N G T D W E U G O 
EHXIUPABU 
J V F H A L C O N 
G Y C Q Z K OW E 
CONDORXLH 
MBYRMLIAO 

SOPA 
DELETRAS 

VERTICALES: 1. Apellido de un director de cine. - 2. 
Manecilla del reloj. Letras de cosa. - 3. Símbolo de la 
temperatura. Nota musical. Al revés interjección que 
qenota negación. - 4. Expresé alegría. Ciento cincuen
ta. Mugido. - 5. Garantiza. Raspa la superficie. - 6. 
Cepil.lo grande de carpintero. Vocal. - 7. Preposición 

· insep. De esta manera. Prefijo negativo. - 8. Atan. Vo
celes· distintas. - 9. Ventilar. Humorista. 

Frases célebres 
"Nada es más fácil que engañar a un hombre honrado" 

Proverbio español 

"La censura perdona a los cuervos y se ensaña con las palomas" 
Juvenal 

"No hay recuerdo que el tiempo no borre ni la pena que la muerte no 
acabe" 

De Latena 

"El orgullo es el complemento de la ignorancia" 
Fonteneile 

"El hombre odia a quien le hace sentir su propia inferioridad" 
Chesterfleld 

"SI has sido alguna vez pobre de verdad, seguirás siéndolo en lo Intimo 
de tu corazón durante el resto de tu vida" 

Bennet 

LOCALIZAR 
OCHO AVES 
RAPACES 

Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n111 682-98-17 
Juzg1¡1do n112 

\ 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

CENTRO .MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI- CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE-
MACROBIO fl · , SE OLOGIA, RECUPERACION FISI- TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2,1 11 B GETAFE 
PREVIA PETICION DE HORA 

Generallslmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef .• 681 9319 Telef.- (925) 51 14 08 
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Le prestamos todo un 
mundo de servicios . 

CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 
PLAZA JUAN CARLOS 1, s/n 

GETAFE (MADRID) 

SERVICIO DE BAR CAFETERIA TODOS LOS SERVICIOS SERVICIOS DE PARKING GALERIA HORARIO DE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 




